



THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST

長野西ロータリークラブ



例会 毎週金曜日 12:30~13:30 ホテル国際 2 1
事務局 〒380-0838 長野市県町576 ☎026(235)2800 FAX 026(235)0016
e-mail:nwrc@sweet.ocn.ne.jp

会長／池田 修平 幹事／中野 欣哉 クラブ会報委員長／青木 宏
SAA／小山浩太郎 副 SAA／若麻績信昭

第1305回例会2014年（平成26年）8月22日（金）

ロータリーに輝きを LIGHT UP ROTARY

会長挨拶

池田修平会長

来週の8月29日には、永田正幸ガバナー補佐がいらっしゃいます。大勢の皆さんでお迎えしたくよろしくお願いいたします。

今日は以前お話をさせていただいた六曜についてお話しします。皆さんも一度は建物を建てる時にお祓いのために地鎮祭をされたかと思えます。建築の関係者は日程を選ぶ時に六曜のいい日に設定しようと考えます。一番選ぶのが大安です。この日は吉日なので建築の行事をよくやります。続いて選ばれるのが先勝です。午前中は吉なので行事は午前中に行います。先負は反対に午後が吉です。友引も日がいいと言われていますが、朝、晩は吉で正午は凶です。赤口は朝、夕が大凶で昼が吉です。仏滅は大凶でお祝い事は避けられてきました。

お祓いは、地鎮祭【じちんさい、とこしずめのまつり】とか、地祭りと言ってその土地の神様を鎮め、土地を使う許可をもらうことと、工事の安全を祈願します。また古い建物を解体する時にもお祓いをします。本当は占いの世界の話ですが、日本ではあたりまえに使われています。次回も六曜について続きをお話しします。

幹事報告

中野欣哉幹事

*第2回クラブ協議会報告。

- ・2015~2016年度、当クラブからガバナー補佐輩出につき8月21日歴代会長会開催。本日協議会にて決定し、伊東義次さんを推薦致します。
- ・次週ガバナー補佐事前訪問例会。須坂RC永田正幸ガバナー補佐と竹前利一ガバナー補佐幹事、廣田光彦ガバナー補佐副幹事の3名で見えます。クールビズで構いません。
- ・9/19 中川博司ガバナー公式訪問
- ・10/10 職場例会
- ・10/19（日）地区大会 於：駒ヶ根
- ・10/25（土）森林（もり）例会 飯山野々海池
- ・明日23日地区米山セミナー、R財団セミナー
粕尾国際奉仕委員長 野村R財団委員長 出席

出席・ニコBOX報告 竹村利之例会運営委員

8/22（会員55名）出席34名前々回修正出席率91.49%

・小池裕孝☆第29回善光寺ボウルが10月26日長野運動公園陸上競技場にて開催されます。皆様のお越しをお待ちしています。

☆ニコニコBOXへ無理の無いご協力をお願いします。

・合計 4,000円 ・累計 111,625円

8/29 本日のプログラム

ガバナー補佐事前訪問例会

会員卓話 大橋東二郎さん
「ピロリ菌あれこれ」

例会案内

9月5日 会員卓話 布施慶典さん
「海賊とよばれた男（出光佐三）から学んだこと」

職場例会について 関 幸博職業奉仕委員長

10月10日に大豆島の有料老人ホーム「愛ランドまめじま」と介護老人福祉施設「愛ランドはるかぜ」を見学し、昼食は老人ホーム内で頂く企画をたてました。それぞれの違い、ショートステイ、デイサービスの違いなどを実感していただき、今後の参考にしていただければと思います。

秋の親睦ゴルフと松茸鍋について 高井委員長

10月12日（日）長野カントリークラブにて開催。8時20分スタート。5組予約。松茸鍋懇親会は、同日概ね5時30分～かよう亭にて開催。大勢の皆様参加をお待ちしています。

会員卓話 粕尾正康さん

「オーストリアの旅 ウィーン・ザルツブルク」



2014年6月にオーストリア旅行に行ったご報告を致します。Vienna（ウィーン）は、かつてモーツァルト、ベートーベンなど数多くの作曲家が活躍した音楽の都。650年続いたハプスブルク帝国の都として繁栄した

ことから、華やかな宮廷文化が残る歴史と伝統の街です。旧市街周辺には、ハプスブルク家の宮殿やシュテファン大聖堂、ウィーン国立歌劇場など歴史的建造物が立ち並び世界遺産に登録されています。



ケルントナー通り（日本では、銀座通りに当たり平日も観光客でいっぱいです）から望むシュテファン大寺院



国立オペラ座 シュテファン大寺院からケルントナー通りを散策した外れにあります。



ウィーン市庁舎 地下にレストランがありました。



王宮とミヒャエラー広場 観光馬車での市内観光が好評です。



シェーンブルン宮殿（ハプスブルク家の夏の離宮）
ウィーン会議、マリア・テレジアの前でモーツァルトが演奏した鏡の間、マリー・アントワネットの部屋などロココ調の内装の優雅さにはため息が出ます。



ザルツブルク市役所広場



ドナウ川船下りでのミュージシャン
陽気に名曲を楽しませてくれました。